

Presseinformation



Elisabeth-Krankenhaus Rheydt
Hubertusstraße 100
41239 Mönchengladbach
Telefon-Nr.: 02166 394-3029
Telefax-Nr.: 02166 394-28030
E-Mail-Adresse: rene.hartmann@sk-mg.de
Homepage: www.sk-mg.de

Mönchengladbach, den 02.03.2022

Kinderklinik im Elisabeth-Krankenhaus: All Rheydt, Halt Pohl und Zauberei in einer schwierigen Zeit

„Das Krankenhaus braucht dringend mal wieder etwas Zauberei“ - So lautete der „Notruf“ den die Chefärztin der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin, Dr. Sabine Keiser, in der letzten Woche absetzte. In der Kinderklinik ist es seit vielen Jahren guter Brauch, dass Bernhard Hansen (im Erstberuf Lehrer) in regelmäßigen Abständen für die kranken Kinder sowie Jugendliche und ihre Eltern zaubert.

Die Kinder können in diesen Stunden ihre Krankheit etwas vergessen und sich freuen, resümieren die beiden Erzieherinnen der Kinderklinik, Andrea Quasten und Neval Sevdi. Lange Zeit musste die Klinik nun aufgrund der Corona-Pandemie auf diese zauberhaften Momente verzichten. Das ist besonders schade, weil gerade Kinder und Jugendliche in den letzten Monaten große Ängste hatten und sich Sorgen um ihre Familien gemacht haben. Zudem fehlten die Freunde.

Umso mehr freuten sich alle, dass Bernhard Hansen auf den „Notruf“ der Chefärztin reagierte und der Besuch des Zauberers an Karneval erstmals wieder möglich wurde. Mit Musik, Ballons, Zauberei und ordentlich Kamelle zogen der Zauberer und Erzieherinnen am Veilchendienstag unter Einhaltung aller Hygienerichtlinien durch die Krankenzimmer und hinterließen viele glückliche kleine und große Gesichter.

Über die Städtischen Kliniken Mönchengladbach

In den Städtischen Kliniken Mönchengladbach, dem „Eli“-sabeth-Krankenhaus, werden pro Jahr rund 80.000 Patienten mit modernsten Verfahren ambulant und stationär behandelt. Die Ausstattung mit Medizintechnik der jüngsten Generation sorgt dafür, dass das „Eli“ für viele innovative Operationsmethoden führend in der Region ist. Systematische Kooperationen wie beispielsweise mit der Uni-Klinik Düsseldorf tragen zum hohen Standard bei. Die Klinik legt großen Wert darauf, aus ihren 1.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ein echtes Team zu formen. Respekt, Verantwortung und Freundlichkeit sind grundlegend: unter den Mitarbeitern und gegenüber den Patienten. Das Elisabeth-Krankenhaus ist einer der größten Arbeitgeber in Mönchengladbach. Es versteht sich als verwurzelter Teil der Region und pflegt daher den Austausch mit Institutionen, Vereinen und Unternehmen der Stadt.

Kontakt:

René Hartmann
Städtische Kliniken Mönchengladbach GmbH
Elisabeth-Krankenhaus Rheydt
Leiter Kommunikation und Marketing
Hubertusstraße 100
41239 Mönchengladbach
Telefon: +49 2166 394-3029
E-Mail: rene.hartmann@sk-mg.de